

Les fascinantes aventures musicales et dansantes de « La Rue du Son » au cœur du Mans, dans le cadre de l'événement Le Mans Sonore, ont atteint leur apogée avec une performance aérienne époustouflante de la compagnie Transe Express - Cristal Palace, Bal au clair de lustre. Cet événement extraordinaire s'est déroulé le samedi 27 janvier 2024.

Le parking aérien des Quinconces, au Mans, s'est transformé en un immense bal, à l'occasion du festival Le Mans Sonore. Le spectacle a commencé avec les premiers accords des musiciens, vêtus de costumes aussi éclatants que la performance elle-même, qui ont accompagné toutes les actions se déroulant sur la scène voisine. Les personnages, chacun doté d'une apparence et d'un caractère distinctifs, se sont rassemblés autour du bar, où se tenait un barman tout aussi charismatique, pour plonger ensemble les spectateurs dans des danses aussi variées que les personnages, avec une multitude de styles allant de la valse au techno.





Le tout s'est déroulé sous un immense lustre étincelant de lumières, qui ne servait pas uniquement de décor, mais il était une composante indispensable, voire l'élément principal de ce spectacle.

Il s'agissait d'un véritable orchestre volant, composé de huit musiciens vêtus en ampoules, chacun maniant différents instruments, tout en interagissant de manière captivante avec le public. En plus de l'orchestre, des artistes évoluant dans les airs ont démontré leurs talents sur divers équipements sportifs, du cerceau aux tissus aériens.

La musique régnait tant dans le ciel que sur terre, le bar glissant comme par magie à travers la foule, offrant des fleurs, proposant des boissons, et les personnages dansant et interagissant avec le public. Ce dispositif permettait à chacun de se sentir pleinement impliqué dans ce bal au point que, à la fin, les spectateurs se sont joints à la troupe sur scène, transformant Le Mans en une piste de danse.





Plus tard, **chaque participant a eu l'occasion d'apprendre de nouveaux mouvements dans le flashmob** dansant organisé par les artistes et les musiciens, laissant une énergie positive et une ambiance festive qui restera longtemps gravée dans les mémoires.

Texte et photos : Karyna NAUHOLNA.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)